

Michel MARIAN – Collège C

En tant qu'ancien normalien j'ai fréquenté et fréquente toujours assidûment la bibliothèque. J'ai également eu, dans ma carrière administrative à traiter des bibliothèques de l'enseignement supérieur, de 2006 à 2017, successivement comme sous-directeur des bibliothèques à la Direction Générale de l'Enseignement Supérieur, puis chef de la Mission d'information scientifique et technique et de la recherche documentaire et enfin adjoint au chef du service de la coordination recherche-enseignement supérieur. Dans ces fonctions j'ai eu aussi à faire avancer des dossiers spécifiques à la bibliothèque de l'ENS, notamment son lien au réseau des cadist, puis son rôle dans le dispositif CollEx. Cette expérience, ainsi que mes échanges amicaux avec nombreux d'usagers de la bibliothèque, me motivent pour participer à un comité dont les missions sont de mettre du liant entre l'équipe de la bibliothèque et ses usagers et de l'aider à développer et exploiter ses collections en accroissant ses partenariats.